



APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT

N° 000036 /AONR/CAMPOST/CIPM/2025 DU 29 SEPT 2025
**RELATIF A LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE
AU PROFIT DU PERSONNEL DE LA CAMEROON POSTAL SERVICES
(CAMPOST) AU TITRE DE L'EXERCICE 2025**

PIECE 0 : Lettre d'invitation à soumissionner

Monsieur/Madame,

1. J'ai l'honneur de vous informer que vous avez été pré-qualifié(e) pour le projet cité en référence, et que vous êtes par conséquent admis(e) à soumissionner.

Je vous invite dès lors, ainsi que les autres concurrents pré-qualifiés, à soumissionner pour l'exécution du marché relatif au projet cité en référence.

2. Un jeu complet du Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté gratuitement dans les services du Maître d'Ouvrage, Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) de la Cameroon Postal Services (CAMPOST) sise au 3ème étage de l'immeuble siège, 94 Boulevard du 20 Mai, porte 317 (Tél : 222507263 e-mail : edward.eta@campost.cm).

3. Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré moyennant le paiement d'un montant non remboursable des frais d'acquisition de cent mille (100 000) francs CFA, payable au compte d'affectation spéciale des marchés n°335 988 0000 189 de l'ARMP ouvert à la BICEC, dans les agences de tous les chefs-lieux de Régions et celles des villes de Limbé et Dschang, à la Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) de la Cameroon Postal Services (CAMPOST) sise au 3ème étage de l'immeuble siège, 94 Boulevard du 20 Mai, porte 317 (Tél : 222507263, e-mail : edward.eta@campost.cm) dès publication du présent avis.

Toutefois, la soumission des offres par voie physique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO dont le téléchargement est gratuit.

4. Toutes les soumissions doivent être accompagnées d'une caution de soumission timbrée acquittée à la main, d'un montant FCFA TTC **un million neuf cent mille (1 900 000)**, ainsi que du récépissé de consignation délivré par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC), valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres, qui sera jointe aux pièces administratives. Elles doivent être remises à la Cameroon Postal Services (CAMPOST), Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) sise au 3ème étage de l'immeuble siège, 94 Boulevard du 20 Mai, porte 317 (Tél : 222507263, e-mail : edward.eta@campost.cm).

Les plis seront ouverts immédiatement en présence des représentants des soumissionnaires qui souhaitent assister à l'ouverture des plis ou de leur représentant.

5. La présente lettre d'invitation est adressée aux candidats inscrits sur la liste restreinte ci-après:

N°	Noms des candidats pré-qualifiés	Adresses
1	AXA ASSURANCES CAMEROUN	BP 4068 DOUALA TEL : + 237 696 942 023 + 237 233 42 31 59/233 42 31 71 RCCM : RC/DLA/1974/B/4652 NIU : M077400000358A
2	AREA ASSURANCES SA	BP 15584 DOUALA TEL : + 237 655 36 49 11 + 237 233 43 81 97/233 43 82 32 RCCM : RC/DLA/2006/B/1029 NIU : M090700023411D
3	NSIA ASSURANCES CAMEROUN	BP 2759 DOUALA TEL : + 237 233 50 27 00/233 43 31 19 RCCM : RC/DLA/2007/B/1169 NIU : M120700023554Y

6. Les candidats de la liste restreinte ne peuvent pas s'associer en groupement. Par contre, les candidats pré-qualifiés en groupement ne peuvent soumissionner séparément.

7. Je vous demande de bien vouloir me faire connaître à l'adresse ci-après : **Directeur Général de la Cameroon Postal Services (CAMPOST), BP 14411 Yaoundé**, immeuble siège, 94 Boulevard du 20 Mai, et dans un délai maximum de trois (03) jours ouvrables à partir de la réception de la présente lettre d'invitation à soumissionner, que vous avez reçu, cette lettre d'invitation, et si vous soumettez ou non une proposition.

Veuillez agréer, Monsieur / Madame, l'assurance de ma considération distinguée. /-

Yaoundé, le 29 SEPT 2025
LE DIRECTEUR GENERAL



Copies :

- PCA CAMPOST ;
- ARMP ;
- Président CIPM CAMPOST (pour information) ;
- Concernés (pour information) ;
- Affichage ;
- CGM (pour suivi).

Lf



RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER

000036 N° 000036 /AONR/CAMPOST/CIPM/2025 OF 29 SEPT 2025
**FOR THE SUBSCRIPTION OF HEALTH INSURANCE POLICY FOR THE
CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST) STAFF FOR THE 2025
FINANCIAL YEAR**

Document 0: Letter of Invitation to tender

Ladies and gentlemen,

1. I am pleased to inform you that you have been preselected for the above-referred project, and as such, you are eligible to tender.

Therefore, I invite you and others preselected applicants to tender for the performance of the above mentioned project.

2. A complete set of the Tender Documents can be consulted free of charge at the offices of the Project Owner at the Contract Management Unit (SIGAM) of Cameroon Postal Services (CAMPOST) located on the 3rd floor of the CAMPOST headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, door 317 (Tel: 222507263, e-mail: edward.eta@campost.cm).

3. The tender file can be obtained on payment of a non-refundable acquisition sum of one hundred thousand (100 000) CFA francs, to ARMP special allocation account No. 335 988 0000 189 opened at BICEC, in the branches of all the regional capitals as well as Limbe and Dschang, at the Contract Management Unit (SIGAM) of Cameroon Postal Services (CAMPOST) located on the 3rd floor of the CAMPOST headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, door 317 (Tel: 222507263, e-mail: edward.eta@campost.cm) upon publication of this notice.

However, hard copy submission shall be subject to the payment of TF purchase fees, which is free to download.

4. All bids, shall be accompanied by a hand-endorsed bid bond, of an amount of **one million nine hundred thousand (1,900,000) including VAT**, as well as the consignment receipt issued by the Deposits and Consignments Fund (CDEC), valid for thirty (30) days beyond the deadline for the validity of tenders, which will be attached to the administrative documents and should reach the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit (SIGAM), located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, door 317 (Tel: 222 50 72 63, e-mail : edward.eta@campost.cm).

The bids shall be opened immediately in the presence of the bidders' representatives who wish to attend the bid opening.

5. This invitation letter is addressed to the candidates on the shortlist below:

N°	Names of pre-qualified enterprises	Addresses
----	------------------------------------	-----------

1	AXA ASSURANCES CAMEROUN	BP 4068 DOUALA TEL : + 237 696 942 023 + 237 233 42 31 59/233 42 31 71 RCCM : RC/DLA/1974/B/4652 NIU : M077400000358A
2	AREA ASSURANCES SA	BP 15584 DOUALA TEL : + 237 655 36 49 11 + 237 233 43 81 97/233 43 82 32 RCCM : RC/DLA/2006/B/1029 NIU : M090700023411D
3	NSIA ASSURANCES CAMEROUN	BP 2759 DOUALA TEL : + 237 233 50 27 00/233 43 31 19 RCCM : RC/DLA/2007/B/1169 NIU : M120700023554Y

6. The short-listed applicants are not allowed to associate with each other. On the other hand, pre-qualified applicants in groups are not allowed to bid separately.

7. Please let me know at the following address: **General Manager of Cameroon Postal Services (CAMPOST), BP 14411 Yaounde**, headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai and within a maximum of three (03) working days from receipt of this letter of invitation to tender that you have received this letter of invitation to tender, and whether or not you will submit a proposal.

Ladies and Gentlemen, accept please my best regards. /-

Yaounde, on 29 SEPT 2025
THE GENERAL MANAGER

Copies:

- PCA CAMPOST ;
- ARMP ;
- CIPM CAMPOST President (for information) ;
- Concerned persons (for information) ;
- Billposting ;
- CMU (for follow)



Pierre KALDADAK